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議員の報酬を下げることばかり言うのでなく、市民

生活が苦しい時だからこそ、議員はもっともっと仕

事をするべきである。もっと報酬を上げて、一生懸

命に仕事をする議員が必要。わずかな金額が上がっ

た下がったという事で議論するならば、洲本市のよ

うに議員定数削減も考える必要がある。よっぽどコ

スト削減になる。兼業議員が多すぎる。はたして議

員本来の仕事をしているのか疑問だ。 

参考意見 

委員会の録画中継を実施してほしいです 

議会報告会や意見交換会に出席したことがあります

が、1部の市民の不満のはけ口になっている場面もあ

り、開催趣旨に沿って発言するよう司会者はきちん

と誘導するようにしてほしい" 

委員会の録画中継について、今後、議論する必要がある。 

（これまでも、数人から繰り返しの要望が出ている。） 

・取組際の課題：予算の増額、事務作業の増加 

       →対応策（案）編集なしで、YouTube でありのままを放映（ライブ及ぼ録 

画）※ただし、発言には充分に注意しなければならない。 

全体の風景が分からず、意見交換が分かりにくかっ

た。空域問題をもう少し具体的に聞きたかった。 

参考意見（全員協議会で、議⾧から確認する予定がある。） 

普段の行いがあなたを評価します。緊張感と感謝の

気持ち。市民はあなたに期待しています。 

参考意見 

全ては、子どものために。あとは、付け足しです。 参考意見 

チェックが確認か、批判か提案か、ひやかしか。 参考意見 

委員会のネット配信を希望します。また、本会議、委

員会ともアーカイブ配信も１週間から１０日程度で

やって欲しいです。 

委員会のネット配信（ライブ放送）は実施している。本会議のみではあるが、約１週間程度でアーカイ

ブ配信（録画配信）も実施している。 

委員会の録画配信のことを言われているのかもしれない。 
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１時間内の質問者に対する答弁は、最後までさせる

べき。 

議会運営委員会での協議事項 

各事務所でのテレビやインターネットでも見れるの

は、大変良いことです。 

参考意見 

本会議場に、傍聴に来るとその日の質問者の日程は

いただけるのですが、全員の質問者がどんな質問を

されるのか、資料をいただけると良いかと思ってい

ます。 

一般質問の通告書（三日間分を一つの資料として）は配布している。 

全員の質問者の資料があれば良かったです。 一般質問の通告書（三日間分を一つの資料として）は配布している。 

全く緊張感が感じられない議員が若干名います。悲

しいことです。少なくとも、職員は必死で参加してく

ださい。 

参考意見 

防災のパンフレットが届いていますが、人に聞いて

みると、見るのもあまり見ていないでもらってない

人が多いです。 

参考意見（危機管理部へ情報提供） 

１ 発言者の中で、マイクの使い方が（近すぎる）良

くなくて、聞きにくい時があるので、気を付けてほし

い。（声が大きいと割れる。） 

２ テレビからの音声と動画がとぎれとぎれで聞き

にくい時があった。 

３ 事務所での傍聴は、利用しやすくて良いです。 

１ 執行部に情報共有 

２ 東浦事務所に確認 

３ 参考意見 

・発言者の中で、マイクの使い方が（近すぎる）良く

なくて、聞きにくい時があるので、気を付けてほし

参考意見（執行部へ注意喚起する。） 
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い。（声が大きいと割れる。） 

・テレビからの音声と動画がとぎれとぎれで聞きに

くい時があった。 

・事務所での傍聴は、利用しやすくて良いです。 

 


